

SILABUS MATA KULIAH

Jurusan Pendidikan Bahasa Jepang

A. Identitas Mata Kuliah

Mata Kuliah/Kode	: Chukyu Chokai I
Bobot	: 2 SKS
Semester	: 3
Jenjang	: S-1
Dosen	: Dra. Neneng Sutjiati, M.Hum.

B. Deskripsi Mata Kuliah

Perkuliahan ini dilaksanakan dengan tujuan agar mahasiswa dapat menguasai dan memahami makna yang terkandung dalam frase, kalimat, wacana lisan dalam kehidupan sehari-hari dan bidang disiplin tertentu serta dapat memahami materi yang setaraf dengan tes kemampuan bahasa Jepang (nouryoku shiken) level 3. Perkuliahan ini dilaksanakan sebanyak 14 kali pertemuan, 1 kali Ujian Tengah Semester (UTS) 1 kali Ujian Akhir Semester (UAS). Perkuliahan chukyu chokai 1 dapat diikuti oleh mahasiswa yang telah lulus mata kuliah shokyu chokai 1 dan shokyu chokai 2.

C. Pengalaman Belajar

Bentuk perkuliahan dilaksanakan di laboratorium bahasa dengan menggunakan metode latihan, tanya jawab dan lain-lain. Dalam perkuliahan ini pengajar menjelaskan tentang hal-hal yang berkaitan dengan materi pembelajaran seperti penggunaan kosa kata, ungkapan-ungkapan bahasa Jepang. Sedangkan pembelajar difokuskan untuk menyimak materi pembelajaran yang berupa percakapan, wacana maupun cerita-cerita pendek melalui kaset atau CD. Pada mata pelajaran ini mahasiswa diwajibkan untuk mengikuti sekitar 80% kehadiran, berikut tugas-tugas harian serta tugas akhir berupa laporan mengenai rangkuman materi pembelajaran.

D. Evaluasi

Evaluasi kegiatan dilaksanakan melalui Ujian Tengah Semester (UTS) dan Ujian Akhir Semester (UAS), tugas-tugas tiap pertemuan berupa tes kecil dan sebagai tugas akhir, mahasiswa mengumpulkan lembar kerja. Sistem penilaian yang digunakan pada perkuliahan ini adalah kombinasi PAP dan PAN, dengan skala penilain sebagai berikut :

- A 85 - 100
- B 75 - 84
- C 60 - 74
- D 50 - 59
- E -- < 4

E. Uraian Materi

Nomor Pert.	Tujuan Perkuliahan	Pokok Bahasan dan Sub-Pokok Bahasan	Sumber
1	Mahasiswa dapat mengetahui teknik perkuliahan mata kuliah chukyu chokai 1 sasaran dan tujuannya	<ul style="list-style-type: none"> - Tujuan Mata kuliah - Ruang lingkup mata kuliah - Kebijakan penilaian hasil belajar - Tugas yang harus diselesaikan - Buku ajar yang digunakan 	SAP dan Silabus
2	Mahasiswa mampu mengerjakan tes Noryouku shiken	Pokok Bahasan : Tes Noryoukushiken level 3	
3	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 1,2	Pokok Bahasan : キヨスク 読書器	中級毎日の聞き取り上
4	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan pel 3,4	Pokok Bahasan : お金をひろったら 救急車 S 席って何	中級毎日の聞き取り上
5	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan6,7,8	Pokok Bahasan : 命の恩人 住宅の洋風化 学生のおしゃべり	中級毎日の聞き取り上
6	Mahasiswa mampu mengerjakan tes Noryouku shiken	Pokok Bahasan : Tes Noryoukushiken level 3	中級毎日の聞き取り上
7	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 9,10,11	Pokok Bahasan : 食事はどこで 体のリズム 帰ってきたネコ	中級毎日の聞き取り上
8	UTS	UTS	
9	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan12, 13	Pokok Bahasan : 発車メロディ 掃除のビデオ	中級毎日の聞き取り上
10	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 14, 15	Pokok Bahasan : かみの腕時計 チカエカ	中級毎日の聞き取り上
11	Mahasiswa mampu	Pokok Bahasan :	中級毎日の聞き取

	memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 16, 17	数学の天才、集まれ 東京ドーム	り上
12	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 18, 19	Pokok Bahasan : いまどきの 大学生 天気ビジネス	中級毎日の聞き取り上
13	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 20, 21	Pokok Bahasan : おいしい料理 ペットのへび	中級毎日の聞き取り上
14	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 22, 23	Pokok Bahasan : 酸素を買う 日本人と お米	中級毎日の聞き取り上
15	Mahasiswa mampu memahami makna yang terkandung dalam teks bacaan 24, 25	Pokok Bahasan : フレックス. タイム制度 嫁来いデモ行進	中級毎日の聞き取り上
16	UAS		

F. Sumber

中級日本語聴解練習 毎日の聞き取り 50日上

G. Kontak Dosen Melalui:

e-mail : sutjatineneng@yahoo.co.id

telepon : 081394850135